
 

 

 

 

 

雪かき等でお疲れの事と思いますが、どうぞお大事になさいませ。 
本日のお客様は岡谷市環境課主幹の高橋克実様にお越しいただき、出前講座をお

願いしてあります。到着次第ご紹介いたします。 
ところで昨日、宮坂ガバナー・エレクトがアメリカより帰国されました。大変ご

苦労様でした。次週ゆっくりとお話を頂戴することになっておりますので、よろし

くお願いいたします。 
ところで今日、22 日は何の日かご存知ですか。実はショートケーキの日だそうで

す。理由はカレンダーを見ていただくとお分かりの通り、いつも 22 日の上は 15 日

です。15 とは「いちご」と読みます。上にイチゴが乗っているという意味で 22 日

はショートケーキの日というわけです。考えてみると 1 週間前は 15 日ですから月

によって違うことはないはずですよね。 
「いちごいちえ」のつもりでお話しさせていただきました。          
  

 

宮坂宥洪ガバナー・エレクトが、国際協議会より昨日お帰りになりましたのでこ

こで一言頂戴したいと存じます。 

宮坂宥洪ガバナー・エレクト  盛大に壮行会をしていただき、無事行って参りまし

た。次週ご報告させていただきます。ありがとうございました。 

 

 

・ 2/17(日)諏訪グループインターシティー・ミーティング(IM)が、ホテル紅やに於

いて開催されます。全員登録で 2/19(火)の振替ですので是非ご出席ください。 

12：30～登録開始 13：00点鐘です。 

・ ガバナー補佐輩出ｸﾗﾌﾞの順番が変更になり、岡谷 RCは 2015～2016になりました。 

・ 3/18(月)日本ロータリー親睦ゴルフ全国大会(沖縄)の案内がきております。参加

希望者は、事務局までお願いします。 
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ロータリー財団委員会  米山記念とロータリー財団の寄付金にご協力頂いており

ましてありがとうございます。ロータリー財団の寄付は為替の変動がありますので、

出来ましたら今月中に事務局脇坂さんまで届けて下さい。 

 

 

 

 

 

 

                   

常日頃から、岡谷ロータリークラブ様には市政の発展や環境行政に

ご理解とご協力を賜りありがとうございます。今日は、原発に頼らな

い新しいエネルギーについて、お手元の資料に従いご説明させていただきます。 

 

 

委員会報告 

岡谷市環境課主幹 高橋克実 様 

卓 話 ｢新エネルギーってどんなもの？｣ 

 



 

 

 震災前、原子力発電が全体の 31%でした

が現在は 2.9%に減少しています。 

 現在、風力・地熱・水力・バイオマス・

地中熱等と比べ、太陽光発電が最も技術的

水準が高く普及拡大しております。 

 岡谷市に於いては、節電推進本部を設置

し、CO２削減を環境省の簡易マニュアルで

算出しています。 

 岡谷市のホームページに「環境家計簿」

が載っておりますので、各ご家庭でも参考

にされると良いと思います。 

 

 

 



 

  

太田博久・小口雅弘・北村正春・小松正二・瀬戸雅三・高木昭好・林 裕彦・林靖

高・藤森睦美・宮坂宥澄・山岡正邦・山崎典夫・薩摩 建  岡谷市環境課高橋様、

歓迎いたします。 

牛山幸一・大橋正明・小口成人・小口泰史・尾関秀雄・笠原新太郎・小林純一・小

松正二・佐藤有司・白鳥修次・中畑隆一・中村文明・濵 俊弘・林 尚孝・林 裕

彦・原 史郎・平沢清文・宮坂 伸・宮澤由己・矢島 進・矢島 實・守屋麻里 

写真を頂きました。ありがとうございます。 

宮坂宥洪  盛大な壮行会を催していただきありがとうございました。昨日、国際

協議会より無事帰国しました。来週報告させていただきます。 

 

 

 

会員数４７名、出席者３７名、出席率７２.３４％、前々回訂正１００％ 
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